

STADT HANAU



Hauptversammlung der Wanderfreunde

Der Wanderclub Edelweiss Hanau hat anlässlich seiner Jahreshauptversammlung im Vereinslokal Sandelmühle das Wanderjahr 2011 Revue passieren lassen. Die Mitglieder bestätigten bei der Gelegenheit den Vorstand um den Ersten Vorsitzenden Helmut Forster. Schatzmeisterin Karin Müller hingegen musste ihr Amt aus privaten

Gründen aufgeben. Zu ihrer Nachfolgerin wurde die bisherige zweite Schatzmeisterin Renate Hofmann gewählt. Deren Posten übernimmt Ellen Wiebusch. Die nächste Wanderung des Wanderclubs führt am Sonntag, 26. Februar, in den Vogelsberg. Weitere Informationen gibt es unter der Rufnummer 0 61 83/56 80. gra/Foto: Privat